



三つ柏

令和4年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和5年2月21日 NO34

今年度最後の授業研究会を行いました

13日に今年度最後の授業研究会を行いました。授業は6年生の算数で、2つの数の関係について考える授業でした。校内の職員のみでの研究会でしたが、子どもたちは自分の考えを伝えたり、他の人の考えを説明したりと、表現する力が付いているところが見えました。

その後の職員による研究協議では、よかった点のみならず、授業の改善点も様々出されるなど、活発に意見交換をしました。より分かる授業を目指し、今年度の残りの授業、そして、来年度の授業改善に生かしていきたいと思えます。



スペシャル給食

14日に6年生が小学校卒業を迎えるに当たって、その節目を祝うスペシャル給食を食べました。通常のメニューに加えて、チキンやたこ焼き、自分が選んだケーキ、飲み物が付いた給食で、給食センターの栄養教諭の方や私も一緒に食べました。おかわりをする人などおいて、ほぼ全員が完食しました。

仙北市の給食は他地区と比べてもとてもおいしいと評判です。中学校に入っても引き続きおいしい給食が待っていることと思えます。



薬物乱用防止教室

8日に角館病院の薬剤師の方に来ていただき、6年生を対象に薬物乱用防止教室を開きました。この教室は、薬物乱用の実情を知ること、また、どのような誘惑があるかを知ることにより、危険ドラッグ等の使用への未然防止を図ることを目的としています。言葉巧みに薬物使用を持ちかけたり、ネット等で簡単に手に入ったりなど、危険はすぐ間近にあると感じられる内容でした。強い気持ちで対処、判断することが大切と思いました。



明日(22日)のPTAよろしくお願ひします。

寒い中ご足労をおかけしますが、どうかよろしくお願ひいたします。なお、校地内積雪のため、駐車場が狭くなっておりますので、どうか気をつけてお止めください。